

seit 1931



Thomas Brandner

Tischlerei Brandner

Tischlerei
Haid 5
4343 Mitterkirchen

Telefon: 07269/412
Telefax: 07269/412-14
Internet: www.tischlerei-brandner.at
E-Mail: brandner@tischlerei-brandner.at

Unser Gewerbebetrieb – eine Erfolgsgeschichte seit 80 Jahren.

Die Tischlerei Brandner wurde am 22. September 1931 von Franz Brandner gegründet, der hauptsächlich Massivholzmöbel fertigte und Reparaturen beim Kunden durchführte.

1970 wurde der Betrieb vom Sohn, Tischlermeister Franz Brandner, übernommen, der den Betrieb modernisierte, vergrößerte und mit bis zu 15 Mitarbeitern im öffentlichen und privaten Kundenbereich tätig war. Außerdem bildete er 41 Lehrlinge in seinem Betrieb aus.

Nachdem Thomas Brandner die HTBL in Hallstatt absolviert hatte und die Meisterprüfung im Jahr 1990 mit Erfolg abgelegt hat, übernahm er den Betrieb und führt ihn nun seit 1997 in dritter Generation.

Die Tischlerei Brandner ist überwiegend für den Privatkunden, aber auch im Objekt- und Zulieferbereich tätig.

„Wir bieten unseren Kunden durch hochqualifizierte Mitarbeiter Individualität, Kreativität und Qualität aus Meisterhand für Planung, Fertigung und Reparaturen für den gesamten Innenausbau.

Bei uns erhält man zu sehr günstigen Preisen auch sämtliche Materialien für den Innenausbau wie Schrauben, Beschläge, Leime, Lacke, Zuschnitte bis hin zu vorgefertigten Möbelteilen.“

„Unser Leistungsbereich umfasst die Planung von Küchen, Bädern, Büros und Arbeitszimmern..., den Möbelhandel, die Möbel- und Fußbodenrestaurierung, Innentüren uvm.“

